
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „Clubi“ vom 9. Dezember 2021, 08:05

Zitat von Onkel Fritz 

Was ist eigentlich aus der groß angekündigten Machbarkeitsstudie geworden, mit der
angeblich heuer noch begonnen werden sollte, wo die Zeit ja so drängt? Ist doch recht
ruhig geworden um das Thema, Rossow spuckt auch keine großen Töne mehr.

Du hast deine Frage doch selbst beantwortet. Mit der wurde heuer begonnen!
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